

Estos aspectos avanzan a la par de una educación necesaria para el debate social, político e incluso parlamentario en la nación, aseguró por su parte la directora de la institución, Mariela Castro.

En ese sentido, recalcó la importancia del diálogo con la población para conocer el impacto en familias, profesores, jurídicos y otros actores sociales en la comprensión de las diversas identidades de género.

La edición 14 de las Jornadas Cubanas contra la Homofobia y la Transfobia, a desarrollarse entre el cuatro y 30 de mayo, se enfoca en el proceso de modificación del Código de las Familias. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/257367-reconocen-al-codigo-de-familia-como-cuestion-inminente-en-cuba>



Radio Habana Cuba